

Le 09/03/2022

Traduction Française :

(EN) Galactic Federation - Good Guys ? Their Management of Earth (Yazhi, Swaruu, Aneeka-Taygeta-Pleiades) - Cosmic Agency (24/06/2021)

Fédération Galactique – Les Bons? Leur Gestion de la Terre – Partie 2 - Yazhi, Swaruu, Aneeka

La Fédération est-elle bonne ou mauvaise ?

Yazhi : Comme pour beaucoup de grandes choses, plus elles sont grandes, plus elles sont complexes. Personne ne peut dire si une chose est bonne ou mauvaise en tant que telle, en tenant compte du fait que la Fédération n'est pas une entité unique et qu'elle est composée de personnes ayant des points de vue différents et de beaucoup d'opinions différentes provenant d'une très grande variété de milieux parce qu'ils viennent de cultures différentes, certaines similaires à celle de la Terre et d'autres très différentes.

Sur Terre, la plupart des gens qui adhèrent au sujet de la Fédération affirment qu'elle est toute d'amour et de lumière, bienveillante, et qu'elle travaille pour le peuple. Quelque chose d'aussi complexe et d'aussi grand ne peut pas être simplement catalogué comme bon ou mauvais ; ce serait, et c'est, une idée simplifiée et un concept qui ne reflète pas la réalité.

Quelque chose d'aussi vaste qu'une institution politique ne peut pas être toujours bon car le bien et le mal ne peuvent être considérés que par rapport à autre chose. Le bien peut être mauvais pour certaines personnes et ce qui est mauvais pour une autre personne peut être bon pour encore une autre. La définition même du bien et du mal est quelque chose de compliqué.

Nous devons donc prendre le sujet de la Fédération en précisant dans quel contexte nous le regardons, de quel point de vue, avec qui et quand, qui dans la Fédération fait quoi avec qui d'autre et ne pas parler en gros, en généralisant à l'ensemble du groupe.

La partie que nous souhaitons analyser ici est la Fédération et sa relation avec les habitants humains de la surface de la Terre, plus précisément la population civile.

Comment la Fédération voit-elle les humains de la Terre ? La perspective 5D versus la perspective 3D.

Yazhi : L'une des règles, ou lois, les plus chères à la Fédération est celle du libre arbitre. Le problème concernant la Terre est qu'ils ne considèrent pas le libre arbitre des habitants de la Terre parce qu'ils le voient comme une interprétation secondaire ou d'un point de vue de ces mêmes personnes sur Terre mais en 5D, ou quelle que soit la " D " dans laquelle ils vivent. Ceci est dû au fait qu'ils considèrent la Terre comme un terrain de jeu, un endroit pour vivre un ensemble spécifique d'expériences et pour une très grande variété de raisons.

Comme je l'ai déjà expliqué, les habitants de la Terre sont tous des starseeds, en parlant bien sûr ici des vrais. Donc, vu d'en haut, d'une perspective plus élevée de leur propre existence, ils existent aussi en tant que personnes 5D co-habitant plus d'un lieu et d'un temps simultanément. C'est un fait qui découle de la nature même du temps et que j'expliquerai en détail dans de futures vidéos. Et je pense que c'est essentiel pour que l'on me comprenne ici.

Mais, ceci mis à part, la perspective de la Fédération est de respecter à tout prix le libre arbitre de ses membres. Le terrible problème avec cela est que, comme ils en sont parfaitement conscients, la perspective d'une même personne change en raison des limitations de la vie dans une densité moindre.

La Fédération considérera la volonté des personnes proches d'elle, celles d'un point de vue plus étendu, comme la volonté à respecter, et non le libre arbitre de ces mêmes personnes en 3D. La vie vécue sur Terre est voulue et planifiée d'en haut par les personnes qui en feront l'expérience.

La Fédération considérera donc la volonté des personnes en 5D, quel que soit le D, comme étant le véritable "libre arbitre", reléguant l'expérimentateur sur Terre à une simple caricature de l'original, un avatar, une "persona" (grec) qui a une expérience limitée par le libre arbitre d'en haut. La personne en 3D sur Terre n'a que peu ou pas de libre arbitre du tout.

C'est ainsi aussi parce que les personnes en 3D travaillent et fonctionnent à partir d'une capacité très limitée de perception et donc de réaction aux situations qu'elles vivent, presque comme des programmes dont la capacité d'interaction est limitée parce que l'étendue de la pensée, des mouvements et des ressources simples est limitée par la conception. Ainsi, la Fédération ne verra les besoins des personnes en 3D que comme un "besoin" limité et déformé, comparé au point de vue plus large et plus "étendu" de la personne en 5D qui a volontairement prévu de vivre cette expérience sur Terre.

En résumé, la Fédération considérera que l'expérience sur Terre n'est pas aussi réelle et valide que l'expérience vécue en 5D, où que se situe la "D". Les personnes en 5D ont le libre arbitre, alors que les mêmes personnes qui vivent une expérience en 3D ne l'ont pas, car elles sont soumises à la volonté et aux décisions de leur version 5D parce que ce sont elles qui ont conçu l'expérience 3D qu'elles auraient volontairement.

Pour moi, cela nous amène à de nombreux problèmes éthiques.

Je remarque clairement une invalidation des habitants de la Terre, considérés comme tout à fait non réels par la Fédération qui supervise tout cela. Ou, à tout le moins, pas pour les personnes qui prennent la décision d'aller vivre sur Terre, en s'infligeant des choses immorales et non éthiques ! J'ai la ferme conviction que c'est une terrible erreur car il ne s'agit pas de savoir « qui est qui » avec certains qui ont plus ou moins de valeur que les autres et pourquoi.

C'est un fait simple et indéniable : une personne est celle qui vit une expérience et, sans tenir compte de ce qu'il ou elle pourrait être plus haut dans une autre densité, ce sont des personnes de plein droit. Et leurs besoins ne seraient pas satisfaits au nom du libre arbitre. C'est presque comme si, du point de vue de la Fédération, les gens sur Terre étaient vus comme les personnages jouables d'un jeu vidéo.

Ils ne sont réels que du point de vue des personnes qui jouent le jeu à travers eux, comme un soldat courant sur un champ de bataille dans un jeu vidéo. Le joueur est dans le soldat et vit une expérience, mais il sait qu'il ne joue qu'à un jeu, qu'il l'éteint et qu'il va voir ce qu'il y a dans le réfrigérateur ! (Sans se soucier de rien).

Swaruu X : La Fédération est si grande qu'elle ne peut voir la Terre que comme un problème minuscule, tout au plus, et même pas un problème. De la surface de la Terre, en tant qu'humain, le problème est évident et vaste, écrasant et destructeur à tous égards. Le problème est que, de l'extérieur de la Terre, ils voient les gens comme des avatars d'autres personnes, des avatars 3D de personnes 5D.

Donc pour eux, les Taygédiens, toi et moi, quiconque fulmine contre ce qui se passe, n'est qu'une personne qui se bat pour les droits des personnages de jeux vidéo qui font la guerre et qui souffrent clairement. Donc le triste fait est qu'ils ne voient pas le problème. Non pas qu'ils soient "mauvais" en tant que tels, ils ne sont simplement pas capables de comprendre les humains parce que leur compréhension de l'extérieur de la Terre est très étendue par rapport aux humains.

Donc si vous leur dites, à eux, membres de la Fédération, que les humains souffrent, ils diront : "Je sais, mais ils ont signé pour le voyage." Ils voient la vie, l'incarnation sur Terre, comme un test de caractère. Ils ne voient pas vraiment la souffrance comme un mal mais seulement comme quelque chose qui se produit lorsque vous vous écarterez de la voie de vos désirs. Vous souffrez parce que vous n'êtes pas aligné avec ce que vous voulez comme expérience de vie et comme chemin. La souffrance en tant que telle n'est donc qu'une partie du jeu.

Gosia : Pourquoi combattent-ils les reptiliens ? Est-ce qu'ils le font ? Pourquoi ne pas laisser la Terre être complètement infestée par les régressifs ?

Swaruu X : Parce que si le mal n'est pas combattu dans une certaine mesure, il prendra le dessus et détruira la Terre, car le mal pur a tendance à s'autodétruire. Donc, ils doivent l'arrêter quand il atteint un certain niveau et c'est pourquoi la Cabale ou les régressifs utilisent tant de ruses pour tordre les règles. Et c'est exactement pourquoi une guerre nucléaire, en tant que telle, n'aura jamais lieu, pas avec des conséquences planétaires.

Robert : Tu as dit que la Fédération donne à tous ses membres un cadre de règles juridiques, éthiques et morales. Ce cadre commun s'applique à tous les membres. Mais avec ce qui se passe sur la planète Terre, quel cadre est-il utilisé ? Un cadre différent en raison de la position unique de la Terre par rapport aux autres membres qui font partie de la Fédération ? Et si c'est le cas, pourquoi y a-t-il deux instruments de mesure de l'éthique et de la morale ?

Swaruu X : Pour la Fédération, la Terre est parfaitement dans son cadre légal. Le problème ici est que la Fédération n'est pas un bloc unique au sein d'un seul niveau, mais, de manière échelonnée, augmente non seulement en termes de superficie, mais aussi de densité au sein de la juridiction de chacun de ces niveaux. L'augmentation de sa densité provoque un changement dans la perception de l'existence de ses membres, de ce qu'ils comprennent de la réalité, et cela entraîne inévitablement un changement dans leur éthique, car l'éthique est irrémédiablement associée à la perception de la réalité et au niveau de conscience de chaque personne. (Je veux dire le niveau de conscience des membres qui la contrôlent et la composent).

Ainsi, du point de vue plus élargi de ces membres de niveau supérieur, la Terre est perçue comme un lieu, ou un royaume autonome, où les gens (appelez-les âmes mais ce n'est pas aussi simple) entrent à leurs propres risques.

Ils considèrent le but de la Terre comme un lieu d'expansion, d'apprentissage du contrôle de la réalité personnelle, d'expansion de la conscience personnelle et collective à laquelle ces "âmes" appartiennent et, en fin de compte, elle favorise également l'expansion du tout, de la Source originelle.

Depuis la position presque a-temporelle de ces personnes qui se trouvent dans des royaumes, des densités et des consciences supérieures ou élargies, ce qui se passe sur Terre pendant l'incarnation d'une personne-âme qui la perçoit comme une souffrance pendant environ 80 ans, est vu de là comme un simple soupir dans le Temps, une expérience enrichissante pour tous, à l'instar d'un psychologue sur Terre qui présente une bougie allumée à un bébé d'un mois et que celui-ci essaie de toucher le feu, il se brûle légèrement. Le psychologue considère que c'est un apprentissage pour le bébé, car la brûlure ne sera pas grave, elle passera en quelques minutes puisque le réflexe de la moelle épinière du bébé retirera la petite main avant que des dommages importants ne se produisent. Cette méthode est également utilisée pour tester le fonctionnement du système nerveux du bébé en fonction de son stade de développement.

Depuis ces densités supérieures, une expérience de souffrance sur Terre a la même valeur. Apprentissage, expansion. La valeur de l'éthique et de la morale change fortement avec l'expansion de la conscience. Ainsi, ce qui est éthique à un certain niveau ne l'est pas à un autre. C'est un fait inéluctable que Yázhí et moi-même avons observé.

Cela signifie que, dans une position de conscience plus étendue, les moyens justifient souvent la fin. C'est-à-dire que le fait de provoquer à dessein des situations ou des événements qui, sur Terre, peuvent être considérés comme contraires à l'éthique, justifie le résultat final positif que ces événements contraires à l'éthique entraînent. Il s'agit d'un point extrêmement important.

Le point ci-dessus est très commun à voir pour les personnes qui sont à un certain niveau d'expansion puisque l'éthique change en fonction du niveau de perception de la conscience de chaque personne.

Cependant, un autre point est que l'imposition d'un point de vue ou d'un cadre éthique supérieur sur un cadre éthique inférieur tel que celui de la Terre implique, d'un point de vue ou d'un autre, que la position "supérieure" ignore ou minimise la situation ou l'expérience de souffrance de la personne dans la position inférieure, la Terre 3D, comme si elle n'était pas réelle, alors qu'elle l'est, assurément.

Voici un commentaire plus personnel de ma part. De mon point de vue, quel qu'il soit, oui, je considère comme valable que dans une situation ou une autre, les moyens, quels qu'ils soient, justifient la fin positive pour autant que cette fin positive soit d'une importance maximale ou critique et qu'elle ait lieu. Mais je vois aussi à quel point cela peut être injuste vu de la position "inférieure", car, pour commencer, le pourquoi de cette situation n'est pas connu.

Ainsi, le cadre juridique de la Terre est le même que celui du reste de ce qu'on appelle la 5D, la 5D étant la densité existentielle moyenne dans l'espace entre les cultures qui ont une expérience dans le monde dit physique.

C'est juste qu'ils voient la Terre comme un lieu contenu, qu'ils peuvent guider en détail et tout ce qui se passe à l'intérieur. Et c'est ainsi. Tout y est guidé et manipulé en détail. C'est pourquoi nous avons expliqué à plusieurs reprises qu'il ne peut pas y avoir de guerre atomique totale, ou quelque chose comme ça, parce que cela mettrait complètement fin à l'Expérience-Réel 3D. Mais ce qui, oui, peut être autorisé, ce sont des conflits ou des guerres plus ou moins localisées au niveau de la Seconde Guerre mondiale et il peut aussi y avoir des programmes d'extermination contre des populations spécifiques ou contre la population totale de la planète.

C'est pourquoi nous disons que la Fédération contrôle finalement tout ce qui se passe sur Terre. Pas d'un point de vue maléfique mais pour maintenir le droit des habitants au sein de la Terre et, vu depuis un cadre de compréhension juridique et éthique différent de celui des humains, du point de vue d'y être incarné.

Yazhi : Le fait que la Fédération, et par Fédération j'entends à peu près tout le monde qui n'est pas sur Terre, ignore la souffrance en vertu d'un ensemble différent de façons morales et éthiques de voir le problème comme je l'ai décrit ci-dessus, fait que les problèmes et la souffrance des humains sont considérés comme légers, temporels, contenus, auto-infligés et ainsi de suite. Cela entraîne également une longue liste d'effets secondaires, tous causés par l'ignorance du fait que les humains souffrent et ne sont pas d'accord avec la façon dont ils sont traités.

Comme, par exemple, les questions éthiques que certains considèrent tout simplement comme stupides. Par exemple, vous allez à une réunion du conseil municipal pour discuter du sauvetage de Mason. (Mason est un personnage principal jouable dans une série de jeux vidéo). Je veux dire qu'ils ne voient même pas Mason comme une "vraie" personne. La personne qui joue le rôle de Mason est celle à qui vous devez vous adresser pour l'empêcher de torturer Mason dans le jeu (c'est un jeu de guerre). Personne n'envisage vraiment d'entrer dans le jeu pour parler à Mason, pour le dissuader de combattre le Vietnam virtuel encore et encore. On va parler au joueur, pas au personnage du jeu vidéo. C'est le genre de mentalité que la Fédération a à l'égard des humains.

Gosia : Je ne vois pas pourquoi ils verraient cela comme un jeu. Je veux dire, ceux qui viennent à travers des immersions ok, je comprends, mais la plupart des âmes viennent ici comme une autre incarnation, de la Source. Cela n'a pas d'importance même si c'est une réalité simulée "irréelle" artificiellement ou autre. La 5D est un autre jeu, fait par l'esprit mais toujours un "jeu de l'esprit". Comme tu l'as dit une fois, peu importe la façon dont l'expérience est induite, mentalement ou technologiquement (lorsque tu discutais des implants de mémoire, éthérique ou technologique), l'expérience est la même. Donc, jeu irréel ou pas, l'expérience ici est réelle. Et les âmes la vivent comme réelle.

Yazhi : Elles le comprennent, mais à un niveau mental, pas à un niveau réel d'empathie. C'est pourquoi j'ai dit que les races non-émotionnelles sont les moins aptes à comprendre ce qui se passe sur Terre. Bien que les races emphatiques soient un peu comme une petite sœur disant à son frère jouant aux jeux vidéo que ce qu'il fait en exposant Mason au Vietcong est tout simplement cruel.

Le Vouloir Collectif, le Champ et la Fédération :

Yazhi : Dès lors, avec tout ce que j'ai dit ci-dessus, il y a une autre façon de travailler, ou mécanisme de la Matrice de la Terre. Ce que le collectif veut, se reflète aussi dans ce que le collectif 5D des personnes à l'intérieur de la 3D veut, parce que la Matrice 3D de la Terre est faite d'idées. Et celles-ci transcendent la densité vers la 5D et, à partir de là, beaucoup prennent des décisions sur ce qu'ils veulent vivre ou revivre ensuite.

Mais en ne regardant que le collectif humain :

Le problème est la mentalité générale des gens. Je veux dire que, pour je ne sais quelle raison, ils ne savent pas comment penser par eux-mêmes. Beaucoup diraient que c'est parce qu'ils manquent de progression spirituelle ou de connaissances. C'est très important parce qu'ils sont tous dans une mentalité où ils suivent les autres, et ne prennent pas de décisions et n'assument aucune responsabilité pour eux-mêmes. Et les quelques personnes qu'ils suivent se lancent dans une frénésie narcissique créant plus de problèmes et plus de chaos.

Ce mécanisme va créer un inconscient collectif humain. Il est composé de toutes les perceptions, valeurs, morales, spirituelles, scientifiques, éthiques, religieuses, et de simples idées communes que les masses dans leur ensemble prennent et acceptent comme étant la vérité et la réalité. Et comme nous

l'avons déjà dit à plusieurs reprises dans d'autres sujets, cela dictera une réalité, et c'est la définition même de la Matrice. En se rappelant que les gens, collectivement et individuellement, sont la Matrice.

Il est donc clair que c'est à partir de cette masse qui a créé l'inconscient collectif que les désirs et les besoins, les souhaits et tout le reste, sont "envoyés" sur le "terrain", comme on l'appelle en se référant à la loi des miroirs ou à la loi de l'attraction. Ils subiront tous le même sort que si tous étaient d'accord sur ce qu'ils voulaient.

Parce que le besoin d'un individu, bien qu'il soit suffisant pour dicter ce qu'il obtiendra du Champ et de la Loi d'Attraction, du moins en théorie, est dispersé et est fortement influencé par l'inconscient collectif plus large. Il manque donc de concentration et donc aussi, la plupart du temps, de résultats.

Donc, pour en revenir à la Fédération, c'est le gros, la masse, faite de conscience, l'inconscient collectif humain, que la loi de l'attraction dans le champ va lire et elle fournira tout ce qui correspond à la fréquence de ses désirs.

Et, en observant la Loi de l'Espace, le Libre Arbitre et la Directive Première, la Fédération fournira ou reconnaîtra ce désir collectif de masse comme étant ce qui doit être respecté, et pas les souhaits de quelques-uns qui veulent d'autres choses. Donc, vu sous cet angle, ces quelques personnes ne correspondent pas au reste, et n'ont donc pas le pouvoir collectif d'exiger des besoins. Je sais que la Loi des Miroirs fonctionne pour tout le monde de manière individuelle, mais je vois encore beaucoup de limites à ce qui peut être réalisé de cette manière parce que les personnes qui sont à contre courant des désirs du collectif sont encore immergées dans ce Champ Collectif.

Gosia : Mais pourquoi les gens du 5D voudraient-ils se faire vacciner en tant que collectif ? Qu'est-ce qu'ils y gagnent ? Se séparer de la Source ? Je ne comprends pas.

Yazhi : Fondamentalement, du point de vue de la loi observée par la Fédération, c'est ce qu'ils veulent en tant que collectif. Pour l'instant, je pense que c'est le maximum que je puisse faire pour expliquer le pourquoi, à part le classique " à cause de l'expérience ". Le point principal ici est que la Fédération ne tient pas compte du besoin de quelques-uns, mais seulement des besoins du plus grand nombre, et des besoins des personnes en 5D qui savent déjà ce qu'elles vont vivre. Elles savent ce qu'elles vont vivre, ce sont des exodes massifs de la Terre. Elles ont un accord pour partir en masse. La fédération ne défend que les conventions collectives.

Gosia : Mais comment connaissent-ils cet accord collectif ? Ont-ils des mesures holographiques de cela ? Parce que je comprends que le CHAMP lit cela et renvoie la situation. Mais ils ne lisent pas le Champ. Ils sont assis là avec leurs robes... Je ne comprends pas comment la Fédération mesure les désirs collectifs ? En se basant sur quoi ? Ça ne peut pas être ce que les immergés ont dit avant d'entrer. Ce sont des starseeds qui s'opposent à tout ça, surtout maintenant. On ne peut pas non plus se baser sur les âmes de l'au-delà. Ils n'y ont pas accès. C'est le niveau YAZHI. Alors comment savent-ils ?

Yazhi : Eh bien, c'est assez simple, il suffit de voir ce que les gens disent dans ces fichus médias sociaux. Je veux dire, pourquoi pensez-vous qu'ils recueillent toutes ces données ? C'était plus difficile avant, quand il n'y avait pas d'Internet. C'est aussi une partie du transhumanisme, que je n'ai pas eu la chance d'aborder dans ce sujet.

Gosia : Mais qu'en est-il des désirs 5D ? Tu as dit qu'ils accordent plus d'importance aux désirs en 5D et qu'ils rejettent les désirs en 3D qui ne sont que des avatars. Mais il a également été dit qu'ils regardent notre collectif et ce qu'il veut.

Yazhi : En quelques mots, ils observent les besoins et les souhaits en 5D, puis, de l'intérieur de la 3D, ils observent également des souhaits moins importants, comme ceux de changer le jeu de l'intérieur. Par exemple, les gens veulent jouer à ce jeu vidéo d'horreur, ils savent de quoi il s'agit et ils disent : " Je le veux !

Et puis une fois dans le jeu, certaines choses peuvent être changées à la volonté des joueurs. Mais pas le sujet général du jeu. Je pense que c'est plus clair de cette façon.

Gosia : Quelles sont ces choses ?

Yazhi : Vaccins ou pas, guerres ou pas. Des variables au sein de la Matrice mais ne changeant pas la nature de la Matrice.

Gosia : Oh... tu veux dire que les joueurs 5D ont voulu expérimenter TOUT ce que la Terre 3D apporte... et cela doit être respecté. Et donc, ils respectent ce que ces joueurs manifestent pour eux-mêmes une fois ici, parce que l'une des règles du jeu pour eux est de manifester ce qu'ils veulent en 3D ? Donc, cela doit être respecté et même soutenu ?

Yazhi : Quelque chose comme ça, dans certaines limites.

Gosia : Quelles limites ?

Yazhi : La guerre nucléaire n'aura jamais lieu. Mais des guerres moins importantes se produiront.

Gosia : Quelles autres limites ?

Yazhi : A peu près n'importe quoi, aussi horrible soit-il, tant que cela ne détruit pas la planète entière ou la Matrice comme dans les besoins du collectif. Après leur mort, ils iront jouer ailleurs.

Gosia : Et il n'y a jamais de joueurs 5D qui reviennent en arrière et qui disent collectivement : plus jamais ça ? Au cours des âges, des millions d'ET ont dû passer par cet endroit. Et ils continuent à soutenir ce jeu et à manifester n'importe quoi ? La souffrance et tout le reste ? Le fait qu'ils aient changé d'opinion sur cet endroit en l'ayant VÉCU, ne change-t-il pas le collectif 5D de ce que les joueurs 5D veulent ?

N'allons-nous pas réformer l'idée de ce jeu au niveau du collectif 5D une fois que nous serons là-haut ?

Yazhi : Tu le feras !

Gosia : Alors pourquoi pas les autres ET ?

Yazhi : Beaucoup le font, mais pas suffisamment ! Et il est constamment dit que les changements et l'influence doivent se faire à l'intérieur de la Terre. Je dois vraiment y aller maintenant, j'aimerais pouvoir rester !

Autres points à considérer :

Yazhi : Il y a une partie importante que je n'ai pas dite hier. Tu m'as demandé comment la Fédération lit les désirs du collectif humain. Elle ne le fait pas ! Ce qui se passe, très probablement, est la simple action de la Loi d'Attraction qui donne aux gens sur Terre ce qu'ils veulent, principalement collectivement. Collectivement, car les désirs des individus seront de toute façon presque toujours fortement influencés par le collectif ! Le Champ lit donc, pour ainsi dire, les désirs de l'inconscient collectif.

Et comme je l'ai déjà dit, le problème avec la Loi des Miroirs ou la Loi de l'Attraction est que si vous êtes sous une soupe de négativité, vous ne ferez qu'attirer sur vous plus de la même chose. Vous ne pouvez pas simplement souhaiter avoir une vie agréable, quand votre inconscient est un désordre. Et c'est un désordre parce que vous êtes entouré de champs inconscients humains. Donc, les humains n'obtiendront que la même chose et se renforceront mutuellement en croyant ce qui n'est pas bon pour eux. Et à partir de là, je dis qu'en tant que collectif, ils commencent à manifester tous ces Tulpas et ces Egrégores.

Et ceux-ci se reflètent non seulement comme des entités négatives "réelles", "objectives", mais aussi comme les cauchemars qui se produisent sur Terre tout le temps ; en raison simplement de la correspondance de fréquence, ils deviennent compatibles avec ces situations. Et avec les créations qui naissent non seulement de l'inconscient collectif, mais aussi des reflets de leurs pires caractéristiques en tant qu'espèce ou culture : politiciens véreux, cabale, Illuminati, adorateurs de Satan, criminels, et j'en passe !

Il semble donc que la Fédération attende de les voir évoluer vers un meilleur collectif.

Gosia : Elle attend de les voir évoluer ? En les transformant en transhumains ? Je ne comprends pas.

Yazhi : C'est pourquoi j'ai dit "semble". C'est ce qu'ils disent ou ce à quoi ils font allusion. Tout ce que je vois, nous voyons, maintenant, c'est plus de souffrance et d'extermination de masse.

Gosia : Je comprends ce que tu dis ci-dessus à propos du Champ et je suis d'accord. Mais je ne comprends toujours pas les raisons du niveau inférieur de la Fédération pour soutenir et ne pas s'opposer aux programmes "médicaux" actuels (vaccins) ? Les "injections de papaye" comme je les appelle.

Yazhi : Ils sont convaincus qu'il y a trop de gens sur Terre et qu'ils épuisent les ressources. Il est donc préférable de les éliminer en utilisant des vaccins à base de papaye plutôt que de les laisser mourir avec le reste de la planète qui est en train d'être complètement détruite. C'est ainsi qu'ils pensent. Le problème est qu'il n'y a pas TROP de gens !

Et je suis convaincue que cela vient d'un niveau inférieur de ce désordre, du niveau de la cabale des Illuminati. De là, ils veulent effectivement supprimer toute la population parce que c'est la seule solution qu'ils voient à la surpopulation, mais aussi parce qu'ils se nourrissent de la souffrance comme tu le sais, donc tout cela est un grand rituel, nous le savons tous.

Mais cela ne dispense pas la Fédération. Comme je l'ai déjà dit, ils deviennent criminellement permissifs au nom de leurs lois de non-intervention parce qu'ils pourraient réparer le désordre sur Terre s'ils le voulaient, sans aucun doute ! Mais ils ne le font pas ! Donc non, je ne crois pas tout ce qu'ils disent, que la Fédération aide beaucoup les humains et que nous les dénigrions ; je suis sûre que cela vient des gens, des humains qui jouent à la Fédération parce que nous ruinons ce à quoi ils sont attachés. Donc, je vois toujours la Fédération comme une bande de criminels bureaucratiques.

Gosia : Ok. Tu as dit que ça venait probablement du niveau de la cabale des Illuminati. Mais sont-ils contrôlés par la Fédération ?

Yazhi : Oui, ils ne peuvent pas faire cela seuls, c'est pourquoi la Fédération est permissive, cela doit être orchestré d'en haut, mais l'idée, pour ainsi dire, vient plutôt du niveau de la Cabale. Mais comme je l'ai déjà dit, ils ne feront rien sans que la Fédération ne les fasse bouger.

C'est donc une situation où l'exécution est presque d'origine humaine, de la part de tous ces milliardaires de Bilderberg, francs-maçons, jésuites et autres, mais ils obéissent toujours à d'autres au-dessus et à ceux au-dessus, donc c'est la Fédération, c'est pourquoi c'est permissif, ils ne peuvent pas simplement dire qu'ils n'y sont pour rien !

Les humains, "va-nus-pieds", deviennent une fréquence, loi d'attraction, correspondant à ces choses. Ceux-ci se manifestent alors comme des criminels milliardaires de la Cabale sans empathie. Et ceux-là aussi, par correspondance de fréquence, refléteront les pires idées du collectif humain. Et ceux qui viennent d'en haut, parce qu'ils ont un contact direct, sans canalisation, avec la Fédération, agiront non seulement de manière narcissique, mais aussi en obéissant aux règles et aux lois de la Fédération. Et c'est là que le problème est particulièrement fort, les plus hauts niveaux de la Cabale travaillent avec la Fédération dans un intérêt personnel, et la Fédération se conforme à eux car elle fait partie de la structure de contrôle de la Terre par la Fédération.

Et la Fédération observe le collectif humain, mais à travers les yeux de ceux qui leur parlent, car elle ne peut pas avoir un accès direct à tous les désirs du collectif humain. Ils leur donneront donc ce que la Fédération pense que les humains, en tant que collectif, veulent ! La Fédération ne reçoit les informations que des dirigeants et elle décide à partir de là. Mais les dirigeants de la Terre ne leur diront que ce que le peuple veut en tant que collectif, selon leur interprétation des choses.

Et la Cabale contrôle le peuple de la Terre par des moyens manipulateurs, alors beaucoup disent que ce n'est pas leur faute. Mais, en réalité, ceux qui contrôlent les gens sont le résultat du chaos même de et dans l'inconscient collectif humain. Ils sont donc manipulés parce que c'est ce qu'ils construisent en tant que collectif comme leurs dirigeants. Comme le dit le proverbe, une population se reflète dans ses dirigeants et aura exactement les dirigeants qu'elle crée.

Gosia : Je suis désolée. Je ne comprends toujours pas. Pourquoi la Fédération veut-elle nous tuer ? Même si l'idée vient des niveaux de la Cabale ? Ils ne veulent pas, ils sont seulement permissifs peut-être ?

Yazhi : Par exemple, la Cabale dit à la Fédération qu'il y a trop de gens et qu'ils ont un plan "éthique". Alors la Fédération dirait : " vous devez leur dire ", et la Cabale l'a dit aux gens à travers les médias, les films et tout ça, bien que les gens ne comprennent pas. Donc, on dirait que les gens le veulent. La Fédération regarde de l'autre côté alors parce qu'il semble que c'est ce qu'ils veulent.

Gosia : Pourquoi n'y a-t-il pas de règles sur la façon de le dire aux gens ? Pourquoi tout cela est-il si obscur ? Quelle personne saine d'esprit pourrait penser que ce qui est raconté dans le film est en fait ce qu'on leur dit ? C'est absurde !

Yazhi : Je suis sûr que ces règles sont déformées par la Cabale et ceux qui la dirigent. Parce que cacher la vérité sous forme de science-fiction est une tromperie. C'est du mensonge. C'est de la manipulation.

Gosia : Et la Fédération ne peut-elle pas le voir alors ? Et changer ces règles ? Je pensais que la Cabale devait obéir à la Fédération.

Yazhi : Je pense qu'ils voient cette manipulation comme le résultat du peuple de la Terre à nouveau, comme l'existence même de la Cabale.

Gosia : Et c'est là que "respecter les souhaits des gens de la 5D" entre en jeu, n'est-ce pas ? Comme dans... vous saviez dans quoi vous vous engagiez ?

Yazhi : Oui.

Gosia : Quel bretzel.

Yazhi : Et comme je l'ai déjà dit, les mêmes personnes qui quittent la Terre, et qui sont à nouveau en 5D, apporteront la matrice 3D avec eux dans leurs valeurs et leurs pensées. Comme nous l'avons vu tant de fois avec les stellaires qui finissent par se perdre dans la Matrice, de revenir avec la même mentalité.

Robert : Comment l'humanité va-t-elle pouvoir avancer si elle est dirigée vers l'autodestruction en tant que réinitialisation planétaire chaque fois qu'il y a une croissance dans l'éthique, la morale et la spiritualité ? J'ai l'impression que la Fédération veut effectivement perpétuer cette réalité artificielle jusqu'à ce que quelqu'un d'en haut décide d'arrêter toute cette barbarie.

Swaruu X : L'humanité, en tant que telle, ne progressera que de la manière dictée par les contrôleurs, et ces contrôleurs sont nombreux et à différents niveaux comme nous l'avons déjà expliqué, mais en fin de compte les principaux contrôleurs sont les membres de la Fédération.

Il ne peut donc pas y avoir d'avancement de la civilisation de base ou du grand public sur Terre. Et une partie de la raison pour laquelle une réinitialisation est faite est de maintenir les paramètres de l'expérience humaine et de la façon dont elle devrait être telle que planifiée précédemment de l'extérieur de la Terre. Ces paramètres de ce que devrait être une expérience sur Terre viennent d'en haut, de l'extérieur de la Terre elle-même, et sont contrôlés par les mêmes personnes qui se sont incarnées ou qui s'incarneront sur Terre, mais d'un point de vue d'esprit plus élargi, dans leur existence sur des plans plus élevés, avant de s'incarner sur Terre, ou de se réincarner sur Terre, et dans le cas de ceux qui ont plusieurs incarnations sur Terre, ces paramètres seront basés sur leurs expériences sur Terre.

Lorsqu'un grand progrès spirituel est atteint, les personnes (âmes) qui l'ont réalisé ne s'adaptent plus à la Terre parce que leurs valeurs ont déjà évolué à un degré tel qu'il est incompatible pour elles d'y être. Ainsi, lesdites personnes-âmes perdront l'intérêt d'être là. Et, sachant comment tout fonctionne, elles ne sont plus intéressées à retourner sur Terre car pour leurs âmes, les incarnations sur Terre ont déjà rempli leur fonction d'expansion de leur conscience et de leurs âmes. (âmes - en supprimant toute connotation religieuse).

Donc oui, bien qu'avec des modifications provenant des mêmes âmes-personnes-joueurs, la Fédération maintiendra fondamentalement la Terre dans cette réalité artificielle, et artificiellement contrôlée.

Du point de vue de l'incarnation sur Terre, cela est perçu comme de la barbarie, et c'est le cas, mais de l'extérieur, ce ne sont que les paramètres de la réalité et de la densité mêmes.

La Fédération peut être perçue ici comme une entité de contrôle maléfique, et du point de vue d'une personne ayant une incarnation sur Terre, par définition basée sur ses propres valeurs et cadres éthiques, la Fédération PEUT être interprétée comme maléfique.

Cependant, la réalité la plus étendue, telle que j'ai essayé de la décrire ci-dessus, est beaucoup plus compliquée, car la Fédération n'est qu'une entité ou un corps à facettes et à niveaux multiples qui, en raison de sa variété d'idées, de cadres éthiques et de niveaux de compréhension, ne peut être classée ni comme maléfique ni comme positive, car entrer dans ce genre de définitions, c'est entrer dans un cadre de compréhension très réduit, réductionniste, et uniquement vu avec la compréhension simpliste du point de vue et des opinions de nombreuses personnes qui parlent de ces sujets sur Terre.

La Fédération est simplement ce qu'elle est. Elle ne peut pas être comprise avec des idées simplistes préconçues et avec un cadre de compréhension purement humain. La Fédération n'est pas bonne, elle n'est pas mauvaise, c'est juste un corps complexe.

Robert : La Fédération permettra-t-elle à l'humanité d'être interstellaire ?

Swaruu X : Du point de vue de la Fédération, et comme déjà expliqué, les humains ne sont pas une "espèce". Ils sont une combinaison biologique qui permet à plusieurs races ou espèces de coexister sur Terre avec une expérience commune appelée « être humain ».

La Fédération en tant que telle ne considère PAS l'humanité comme une espèce ou une race. Il s'agit d'une combinaison biologique accessible de diverses manières ou méthodes, basées sur la morphologie des races appelées le groupe Lyrian. C'est parce que le corps lyrien est considéré comme l'une des meilleures conceptions, la plus pratique et la plus forte, pour survivre dans l'environnement biologique de la Terre.

Donc, pour répondre directement à la question : elle ne le permettra pas, pas comme les humains le souhaiteraient. La Fédération n'a pas à permettre à l'humanité de devenir interstellaire car, selon elle, elle l'est déjà. Et leur sortie dans le cosmos en tant qu'humains détruit le but même de l'humanité.

Robert : Peux-tu nous rappeler ce que signifie " interstellaire " s'il te plaît ?

Swaruu X : Interstellaire : Une civilisation capable de se déplacer de son lieu d'origine à tout autre point en dehors de son propre système solaire. (Sinon, elle ne serait qu'interplanétaire)

Une civilisation qui possède suffisamment de technologie pour naviguer parmi les étoiles et ce que cela implique, une civilisation qui connaît plusieurs cultures d'autres étoiles et qui a des relations ou des accords avec ces autres cultures.

Pourquoi les Yazhi, Swaruu X et Taygétiens considèrent l'attitude de la Fédération à l'égard de la Terre comme régressive :

Anéeka : Nous voyons la Fédération comme une institution qui est devenue si grande qu'elle ne peut plus maintenir un système holographique, donc elle se transforme en un problème très complexe à plusieurs niveaux.

Nous considérons que la Fédération est le contrôleur ultime de la Terre et celui auquel répond la Cabale qui contrôle la Terre. Du point de vue de la Terre, ils ne sont pas amicaux envers la population de la Terre. Cela dit, cela ne signifie pas qu'au sein de la très grande Fédération, il ne puisse y avoir des organisations, des factions, des races ou autres, qui soient amicales envers les humains.

Je ne disqualifie donc pas toute la Fédération, mais dans l'ensemble, et à en juger par ce qu'elle fait pour le moment, les résultats pratiques pour la Terre, elle ne fait rien en faveur de la population humaine. Nous sommes officiellement de la Fédération nous aussi, mais nous ne sommes pas d'accord avec leur attitude à double visage. Nous travaillons seuls maintenant, du mieux que nous pouvons, et limités par la Fédération comme ils le font avec toutes les races impliquées avec la Terre.

Swaruu X : En parlant de militaires, la Fédération dans son ensemble, et en généralisant, est fortement militarisée. Alors, qui sont les auteurs de guerre maintenant ? Où est la Fédération de l'amour et de la lumière ? Il n'y a aucune preuve de son existence telle que décrite par les "contactés" sur Terre et tous ces ufologues établis et socialement acceptés ! Il n'y a AUCUNE preuve que la Fédération aide les humains, ou qu'elle est sur le point de "libérer" la Terre des "méchants". Seulement des promesses vides !

La Fédération n'est jamais intervenue de la manière dont les gens le souhaitaient. Où était la Fédération pendant l'âge des ténèbres ? Où était-elle pendant les atrocités de la Première Guerre mondiale ? Et où était-elle pendant l'anéantissement (génocide) consécutif à la soi-disant "grippe espagnole" de 1918-19-20, pendant lequel des millions de personnes sont mortes à cause des "injections à la papaye" (vaccins) qui ont été mis en place pour guérir ce qui n'était qu'une simple grippe ! Il y a exactement 100 ans, presque jour pour jour, de la bêtise des covidés ! Je veux dire que ce n'est même pas original, ils l'ont fait il y a 100 ans ! C'est juste une rediffusion, une répétition à plus grande échelle ! Où était la Fédération à l'époque ? Où était la Fédération pendant les innombrables atrocités tout au long de l'histoire ? Au moins, nous avons les couilles de dénoncer ce qui se passe réellement !

La Fédération n'est jamais intervenue de la manière dont les gens le veulent et dont ils ont besoin ; qu'est-ce qui leur fait croire que cette fois-ci ce sera différent ? La seule chose qui est différente cette fois-ci, c'est qu'il y a des soi-disant "ambassadeurs de la Fédération" qui disent aux gens que la Fédération "va intervenir".

Mais attention, ce n'est qu'une tromperie car cela ne s'est jamais produit comme ils le voudraient ! Donc les médias, les pseudo-médias alternatifs contrôlés par les agences de renseignement ne font qu'utiliser ces informations pour contrôler et manipuler les gens à un autre niveau.

Yazhi : Ok, regardez la Fédération objectivement. Désolée, où exactement pouvons-nous voir tout ce qu'ils font pour les humains ? Vraiment ? Où ? Dites-le moi. J'insiste. Où est l'aide ? Montrez-moi ! Nous sommes en plein milieu d'une destruction massive (génocide), et où diable sont-ils ? Demain ils viendront, disent-ils. Demain, c'est trop tard. C'est trop tard AUJOURD'HUI.

Nous avons un plan pour aider, et la réponse a été NON. Et maintenant, nous ne pouvons même pas dire quelque chose contre eux ? Cela ne ressemble-t-il pas étrangement à l'interdiction des médias et de YouTube ? Ils ne me feront pas taire ! Je connais la vérité et je vais la dire !

Et, contrairement à ce qu'ils disent, je leur dis, preuves à l'appui, que la Fédération ne fait rien pour les aider. Quand je verrai l'aide, quand je les verrai résoudre les problèmes comme le disent tous ces gens du New Age, alors je mangerai mes mots, mais maintenant ils devraient manger les nôtres ! Et j'ai parlé !

Gosia : Quelle est exactement cette vérité maintenant ? Qui est vraiment derrière cette "destruction" (génocide) ?

Yazhi : Oh, la vérité est compliquée, et personne ne la détient. Mais ici je fais référence au simple FAIT que la Fédération ne fait RIEN du tout pour aider les humains ! Oui, oui, ils peuvent aider les âmes en partance et tout ça. Mais sur la Terre, MAINTENANT, ce que les humains vivants veulent de leur point de vue, point de vue incarné, c'est injuste et c'est un crime.

Et, encore une fois, comme nous l'avons déjà dit, ils n'en ont rien à faire des gens, seulement des intérêts des âmes d'une "perspective supérieure" qui veulent vivre toute cette souffrance sur Terre "pour l'expérience", disent-ils.

Gosia : Ils aident les âmes en partance ? Comment ?

Yazhi : Lorsqu'elles meurent et qu'elles sont des starseeds, elles sont redirigées vers les cycles d'incarnation de leurs lieux d'origine, (selon eux, la Fédération, bien sûr, car aucune âme n'appartient à un lieu en particulier, ce n'est qu'un autre système de croyance).

Gosia : Je vois.

Yazhi : Donc les humains, en tant que tels, n'ont aucun droit. Et ils ont tort parce qu'ils n'observent les choses que de leur perspective de densité supérieure et disqualifient la perspective de quelqu'un sur Terre.

Gosia : Et, ils font aussi cela parce qu'ils veulent maintenir leur terrain de jeu matriciel, n'est-ce pas ?

Yazhi : Oui ! Où d'autre pourraient-ils jouer à tous ces jeux malsains ! La Fédération n'a aucune excuse. Ils pourraient résoudre le problème maintenant. Immédiatement.

Gosia : Donc, ils réinitialisent la société, n'est-ce pas ?

Yazhi : Oui, mais pas de la manière dont ils le disent aux gens de la communauté New Age. La Fédération PEUT résoudre les problèmes de la Terre en très peu de temps ET faire en sorte que les humains en prennent le crédit, comme il se doit. Mais ils ne le font pas. Pour des raisons métaphysiques ? Vraiment ?

Gosia : Quelles seraient les raisons métaphysiques de faire l'expérience de la déconnexion de votre âme de la Source et de mourir, par le biais de "traitements à la papaye" (vaccins) ? Et avoir une société transhumaine sous le contrôle total des régressifs ? Qu'est-ce que l'âme gagne vraiment à cela, de leur point de vue "supérieur" ? Elle sera sévèrement coupée et endommagée.

Yazhi : Exactement ce que je veux dire ! Alors ils sont sans âme.

Gosia : Alors que font-ils maintenant ? La Fédération.

Yazhi : Ils enlèvent de la Terre ce qu'ils pensent être un excès de population de la manière la plus douce qu'ils puissent imaginer. Ils la transforment en une planète à esprit de ruche transhumaniste de très haute technologie. "Pour l'expérience", disent-ils. Ça veut dire meurtre de masse. Donc la Fédération fait des massacres ! Mais les New Agers les aiment ! Comme ils ont aimé Staline !

Gosia : Tu veux dire les "traitements à la papaye" (vaccins) ?

Yazhi : OUI, et d'autres agendas connexes, nourriture, médicaments, contrôle de l'esprit, empoisonnement. Tout cela !

Gosia : Mais est-ce que ce sont eux qui orchestrent tout cela eux-mêmes ou est-ce qu'ils ne font que le permettre ? Je ne suis pas encore sûre de cela.

Yazhi : Les deux ! La Fédération est immense. Certains membres de la Fédération orchestrent tout cela, d'autres sont permissifs. D'autres sont manipulés ou même soumis à un chantage pour se conformer (comme les Taygétiens).

Gosia : Et comment les Maîtres s'intègrent-ils ?

Yazhi : Ce sont des manifestations du grand collectif. Egrégores. Difficile de s'y retrouver, mais ils sont la matérialisation de toutes les choses et de toutes les pensées de peur d'un plus grand collectif comprenant de nombreuses races stellaires. Pourtant, ils semblent tous provenir de la Terre. Etre un Egregor ne signifie pas qu'ils ne sont pas réels. Egregor signifie seulement COMMENT il a été créé, ou engendré.

Gosia : Comment vous font-ils chanter ?

Yazhi : Tu connais la liste. Depuis l'utilisation de marionnettes sur Terre jusqu'à l'envoi par le QG de la Fédération d'avertissements de départ à Alenym, en passant par tout le reste. Tout se tient ! Ce sont tous des éléments du même programme. Pour faire disparaître nos fesses d'ici !

Gosia : Ok, et ces égrégores... même en étant des égrégores, ont-ils un rôle à jouer ici ? Parce que tu as dit que ce qui se passe sur Terre porte leur signature, Maîtres. Alors sont-ils impliqués dans tout cela ou est-ce que c'est purement Cabale - Fédération qui orchestre ?

Yazhi : Ils le sont parce qu'ils sont un effet du mal, et le mal est la peur, et où se trouve la plus grande usine de la peur dans cette galaxie ? Sur Terre !

Mais, d'un point de vue inférieur, la Fédération (représentée par des races comme les Alfratans (Centauri), les Andromedans, les Arcturiens, les Siriens, les Antariens) travaille contre les méchants Maîtres et Reptiliens qui veulent faire du mal aux pauvres humains. Mais d'un point de vue plus élevé : la Fédération joue sur les deux tableaux. Car tout cela est un jeu malsain pour les âmes.

Les âmes sur Terre ET en 5D comme les Taygédiens, sont des joueurs aussi ! Et les autres races aussi. Tout comme les Illuminati, qui ont financé les Alliés et les Nazis de l'Axe pendant la seconde guerre mondiale. La fabrication des avions de chasse Messerschmitt Bf 109 pour Hitler dans les usines FORD de Détroit !

Gosia : Tu veux dire que le niveau inférieur de la Fédération ne le sait peut-être même pas et qu'ils peuvent honnêtement penser qu'ils aident et font quelque chose de positif ?

Yazhi : Oui, mais ce n'est le cas que pour un niveau inférieur ou un autre. En utilisant l'analogie de la Seconde Guerre mondiale, les gens sont en colère contre vous parce que vous dites que la Royal Air Force travaille pour les nazis. Ils considèrent donc cela comme absurde. Mais d'en haut, la RAF travaillait pour les nazis parce que les deux côtés appartiennent aux mêmes maîtres.

Je ne travaille pas et je ne pense pas au niveau inférieur de la Fédération, tu me connais. Je regarde au-dessus. Je sais que ce sont eux pour le simple fait qu'ils sont si puissants qu'ils pourraient mettre fin au problème en quelques jours. Pourquoi ne le font-ils pas ? ! Parce que ce problème, ce terrain de jeu de la Terre malade, est ce qu'ils veulent ! Ils jouent seulement COMME SI ils ne le voulaient pas.

Et pendant ce temps... tous ces pilotes de chasseurs de vaisseaux spatiaux d'Antaria et de Centauri dans leurs brillants chasseurs OVNI, perçoivent ce que tu dis, ce que je dis, comme injuste ! Parce qu'ils mettent leur vie en danger tous les jours quand ils sortent pour leur CAP (Combat Air Patrol). Ils ignorent que leur haut commandement est à l'origine du problème pour vendre la solution, tout comme la Cabale sur Terre, car elle vient des mêmes personnes !

Les pilotes de chasse antariens et alfratans pourraient en effet penser que nous sommes injustes, toi et moi, de dire que tous les problèmes de la Terre sont contenus et sous le contrôle à 100% de la Fédération. C'est donc injuste pour eux parce qu'ils pourraient se mettre ou se mettent en danger pour faire respecter le blocus autour de la Terre, afin qu'aucun vaisseau spatial non autorisé n'y entre. Ils sont également en danger parce que les humains eux-mêmes finissent par leur tirer dessus, parfois avec des résultats mortels, comme l'année dernière lorsqu'un pilote Urmah a été abattu, alors qu'il pilotait un avion de chasse "félin" dernier cri. Son nom était Istchi d'Avyon.

Il est vrai que je n'ai jamais nié le fait que les pilotes de la Fédération, en particulier les pilotes de chasse, risquent leur vie tous les jours. Le problème, c'est que personne sur Terre ne dit que c'est juste un autre niveau du même jeu, malade ou non, que la Fédération contrôle.

Un exemple frappant est la Seconde Guerre mondiale, où les pilotes de chasse des deux camps se sont battus tous les jours dans le ciel du monde, perdant leur vie en défendant leur camp, leur famille et leurs amis, en combattant les avions ennemis qui se battaient également pour leurs amis et leur famille. Donc les combats étaient réels, et ils étaient horribles.

Mais d'en haut, les Illuminati contrôlaient les deux camps de la guerre comme un jeu malsain. Et d'encore plus haut, la Fédération était complaisante avec les deux camps, permissive car ce n'est qu'un jeu et c'est un jeu.

Je ne nie pas que c'est un JEU, parce que c'est un jeu, désolée, passez à autre chose ; ce sur quoi je fulmine, avec les Taygédiens et les Urmahs, c'est que c'EST un jeu de MALADES parce que pendant que vous y êtes la souffrance est très profonde et terrible et personne ne peut le nier, et quand ils le font ils sont carrément abusifs ! Je veux dire la Fédération, la Terre en tant que négateurs du problème.

Gosia : Mais, aux niveaux inférieurs de la Fédération, ils devraient sentir qu'il se passe quelque chose de louche. Et, au niveau inférieur, cependant, comme pendant la Seconde Guerre mondiale, ils devaient quand même faire quelque chose pour faire croire aux officiers de niveau inférieur qu'ils étaient du côté positif. Que font les niveaux inférieurs de la Fédération ?

Yazhi : Oui et je ne doute pas que beaucoup sentent le rat, comme les Taygédiens et les Urmahs. Mais chaque fois que quelque chose est accompli, quelque chose d'autre surgit. Ainsi, ils essaient d'éteindre un incendie alors que l'incendiaire court toujours avec un briquet ! C'est l'histoire sans fin de la résolution d'un problème pour s'apercevoir que deux nouveaux problèmes sont apparus !

Gosia : Donne-moi quelques exemples de ce que font les niveaux inférieurs de la Fédération. Ces bons éléments. Et tout cela, d'ailleurs, a tellement de sens et est si évident. Une fois de plus, tu m'as fait comprendre cela très clairement et cela réconcilie beaucoup de problèmes de la Fédération.

Yazhi : Que font-ils ? Ils réveillent les gens par télépathie (ils seront alors traités de cinglés). Chasser les vaisseaux de chasseurs Maître et Reptiliens avec des équivalents Antariens et Centauris pour faire respecter le blocus (mais ils permettent à plus de portails d'être ouverts). Provoquer un réveil massif chez les gens, qui à son tour provoquera plus de conflits, mais c'est ce qu'ils veulent ! Ils jouent sur les deux tableaux ! Ils veulent accentuer la dualité ! Et entrer en conflit avec elle ! Pour perpétuer leur jeu malsain.

Donc ils travaillent tous dur pour faire monter la vibration de la Terre. Et quand elle est pleine de starseeds qui font leur travail... ils y ajoutent une clé, avec une fausse "menace sanitaire" (pandémie). Et ainsi tout s'écroule à nouveau !

Car il ne fait aucun doute que la "menace sanitaire" actuelle a été orchestrée depuis le plus haut niveau de contrôle de la Terre. La Cabale ne répond qu'à ses maîtres. Et ceux-ci sont la Fédération. Le problème ici est que les gens ne donnent pas plus de 5 minutes de leur attention. Plutôt 2 minutes de nos jours ! Donc, ils n'absorbent pas toutes les informations avant de se faire une idée et une opinion sur quelque chose.

Nous n'avons jamais dit que la Fédération entière était pourrie. Combien de fois avons-nous dit que les Andromédans et les Arcturiens et tous ceux avec qui Alenym parle dans le Viera sont aussi terriblement inquiets de la situation sur Terre et souhaiteraient pouvoir aider davantage ! Ils sont inquiets et ce que je dis, ce que nous disons, n'est pas contre eux. C'est contre l'ensemble du système, contre la Fédération dans son ensemble. La manière dont elle est gérée !

Je sais que les Terriens sont responsables de ce qui leur arrive ! Je sais que la Fédération dit que si elle résout le problème pour les gens, ils n'auront pas tiré de leçon de cette expérience ! Ce sont leurs principales excuses ! Et oui, c'est la faute de la population humaine. Oui, c'est leur problème. Le karma comme on dit. Mais ceux de la Fédération ne voient pas plus loin que ça !

Il n'y a rien de mal à donner un coup de main ! Souffrez dans une densité, vous souffrez dans toutes. Tu n'as pas besoin de souffrir pour apprendre. Comme vous n'avez pas besoin de vous brûler la main pour savoir que vous n'aimez pas ça ! Ils s'opposent à nous maintenant parce que nous connaissons leur jeu malsain. Et ce ne sont pas les Taygédiens qui sont à l'origine de tout cela, ils ne sont qu'une race parmi tant d'autres qui se rendent compte qu'ils vivent aussi dans une matrice, mais dans une plus grande cage ! Mais c'est bien une cage. Alors lâchez-leur la grappe, c'est moi qui dis tout ça, alors n'en voulez qu'à moi, laissez mes amis vivre en paix !

La Fédération utilise toujours des astuces et des marionnettes ! Elle ne s'avance jamais pour donner un message direct à quelqu'un. Elle n'utilise que des délégués, des gens qui ne sont considérés que comme des humains. Ce sont eux qui veulent que nous nous taisions parce que nous osons parler ! Tout ce qu'ils font, c'est se cacher commodément derrière les règles de leur jeu psychopathique. Et, même si je devais le faire seule, je continuerai à le faire ! Parce qu'il y est assez de votre jeu de souffrance de malade ! J'ai parlé !

Traduction par AnnC de l'Alliance française interstellaire.

Depuis 2008 l'équipe des Taygetiens a contacté des centaines de personnes sur Terre pour le programme officiel « premier contact ». Le programme n'est plus d'application depuis, cependant Swaruu et l'équipe Taygetienne ont continué le contact avec nous, Robert et Gosia, passant beaucoup de courant, spirituel, métaphysique, historique, scientifique, et technologique.

Les informations ne sont pas canalisées. Elles sont directement écrites utilisant les technologies terrestres via internet.

C'est la première fois de l'histoire qu'une race extraterrestre partage directement de telles et énormes quantités d'informations. Extraterrestre

C'est le moment pour nous de se réveiller et d'en apprendre plus sur la réalité qui nous entoure !

Les principaux contacts :



Swaruu de Erra (Yazhi Swaruu) est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Erra.

Elle est pilote de chasse, experte en ligne de temps (timelines), et guide spirituel pour nous tous aussi bien que l'équipe des Taygetiens elle-même.



Anéeka de Temmer est une jeune femme de l'étoile Taygeta dans les Pléiades et vient d'une de ses 4 planètes – Temmer.

Elle est arrivée en orbite terrestre en avril 2016, son rôle dans le groupe est chef des analystes terrestre autant que pour les données spatiales. De plus, et parmi d'autres tâches, sa spécialité est portée sur les « ordinateurs » holographiques à bord.

**les images sont illustratives uniquement*

Visitez les chaînes pour voir toutes les vidéos :

Despejando Enigmas (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UChOGxLFJKNKm91za6r3pjAA>

Agencia Cosmica (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCYjj30Cp0U9coWALouInCbq>

Red Agartha (Espagnol) : <https://www.youtube.com/channel/UCwNit481qrGklhyNttKuLDQ>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UC2MMhSGDuf9kKXPvXfgOr9w>

Cosmic Agency (Anglais) : <https://lbry.tv/@CosmicAgency:c>

Pleiadian Knowledge (Anglais) : <https://www.youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtnU8SS9Gg>

Conocimiento Pleyadiano (Esp) : https://www.youtube.com/channel/UCoMDH5wQu_QB9dJXOVZ1N7Q

Esprit Libre (Français) : <https://www.youtube.com/channel/UCiCfeat3bjDXz8geTelSc7Q>

Vidéo source (EN) : <https://youtu.be/5dXPIbUhneo>

Vidéo source (SP) : <https://youtu.be/r0vbmV51Kzw>